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住みやすい『西区』、そして『北海道』をめざします！

Go forward北海道
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まずは、武田道議の方から、昨日(10/6)閉会した道議会での

審議内容や本人が医療従事者であったことからも医療課題（今後

のコロナ対策含め）にも触れ、物価対策・エネルギー政策など多

岐にわたり、知事のあまり主体性を感じない答弁内容も含め報告

させていただきました。

八軒東会館で道議会での議論を報告をする武田道議

ところ：西区民センター（西区琴似2条7丁目）

【なお、北海道議会第4回定例会については、新年の第28号で報告させていただきます】

その後、たけだ道議から、自作の捲り上げプレート資料を使って、

人口減少問題についてのお話がありました。この30年間、既婚者の

子供出生率はほとんどかわってはいません。既婚者数の激減こそが出

生数の絶対数減少に繋がる要素となっています。その理由は、やはり

派遣社員等の増加による雇用形態の不安定さが、結婚への不安をもた

らし出生数の減少に繋がっているということであります。知事には、

子育て世代の対策だけではなく、ぜひこの状況を踏まえた的確な対策

を期待するところです。

コロナ禍後 4年ぶり開催

初の試み ミニ道政報告会

2023.10.7 ミニ道政報告会
コロナ禍で皆さんと直接対話することができませんでした。議

員の仕事は、皆さんとお話をし、その声を受け止め、議会へ届け

ることであります。今回、初の試みでしたが、お忙しい中、15

名ほど足を運んでいただき、誠に感謝しております。ありがとう

ございました。2件、

また、原発やALPS処理水の課題や、長期入院の子どもの付き添い看護の課題など、皆様方からも貴重なご

意見をいただき、あっという間の1時間半程度が経過し終了しました。

今後、年に３～４回程度の開催を予定しておりますので、今後ともよろしくお願いいたします。

2023.10.29 道政報告会

自作資料で説明する武田道議

のびのびストレッチ実践中の藤澤先生

おかげさまで、二期目当選後の最初の道政報告会を、後援会総会

に引き続き73名の参加のもと開催することができました。来賓挨

拶後、講師に札幌医科大学付属病院リハビリテーション部の理学療

法士「藤澤真博」先生をお迎えし、健康講座「からだのびのびスト

レッチ」と題して、着座のまま出来る動きを、皆さんと実践を交え

ながらご指導いただき、皆様もリラックスできたように感じました。

藤澤先生、ありがとうございました。

道政

報告会
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北海道原子力防災訓練の視察は、実は初めてではなく、私が道議会議員になってから毎年行かせて頂いてい

ます。また、道議会議員になる前は、札幌医大の職員として毎年参加していました。

今回の訓練想定は、「泊発電所3号機において、設備故障により、原子炉の一次冷却材が漏えいし、原子炉

の冷却が不能となったことにより、原子力災害が発生。後志地方において台風による暴風雨が発生している状

況下での訓練を実施」というものでした。ただ実際の天気はとても穏やかで、気持ちの良い晴天でしたけど…

上の写真を見てください。住民は地域ごとにバスで避難するのですが、そ

のバスの汚染検査は写真のように行います。でも、今年の想定は「台風に

よる暴風雨」です。にもかかわらず、毎年のように行っているのは、

「ちょっと、工夫が足りないんじゃないか？」と思いました。

原子力防災訓練に対して、マンネリ化ということが良く言われてます。

参加機関が23市町村をはじめ、内閣府や自衛隊など多くの関係機関が関

わっていることから、どうしても失敗せずに成功させようという思いが透

けて見えます。しかし、そもそも訓練は誰のためにあるのでしょうか。そ

れは当然、被災する可能性のある住民のためのものです。失敗することで、

見えてくることもあります。それは今後に活かし、改善のための基礎とな

ります。また、同じ訓練を繰り返しているように見えても、担当する役場

の職員は初めての人もいるはずです。したがって、毎年同じことを繰り返

1960年 江別市生まれ

その後、すぐ札幌へ

1973年 札幌市立二十四軒小学校 卒業

1976年 札幌市立手稲東中学校 卒業

1979年 北海道立札幌西高等学校 卒業

1980年 北海道大学水産学部 中退

1985年 北海道大学医学部附属

診療放射線技師学校 卒業

1985年 札幌医科大学附属病院勤務

2019年 北海道議会議員 初当選

2023年 北海道議会議員 二期目当選

視察
行ってきました

北海道原子力防災訓練

2023.10.25

バスの表面汚染を測定

するモニターです

ここをバスが通過して

測定します

その後、細部は人海戦

術です

住民検査会場です

今回視察に行った道議です
しているように見えていますが、参加し

ている様々な立場の人にとっては、毎年

違う課題や目標があって当然と考えてい

ます。そうした観点からも、私は状況の

許す限り、毎年参加しようと思っていま

す。たとえ廃炉になったとしても、そこに使用済み燃料がある限りは、訓

練が必要なんですから…
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